

# PELITA

## Patroli Someyah Polsek Takokak Lakukan Ronda Malam untuk Tingkatkan Keamanan Warga

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Jul 8, 2024 - 01:07



Polres Cianjur Polda Jabar - Di bawah naungan Polres Cianjur dan Polda Jabar, Polsek Takokak melakukan kegiatan Patroli Someyah dengan melakukan ronda

malam di beberapa lokasi strategis guna meningkatkan keamanan di lingkungan sekitar. Pada hari Senin, 8 Juli 2024, anggota Polsek Takokak melakukan tindakan ini.

Tujuan dari patroli Someyah ini adalah untuk mencegah dan mengantisipasi berbagai gangguan Kamtibmas, terutama pelanggaran C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Diharapkan bahwa partisipasi warga dalam kegiatan ronda akan meningkatkan rasa aman dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam pernyataannya, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si., dan Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan betapa pentingnya masyarakat berpartisipasi secara aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Patroli Someyah adalah upaya pencegahan dan kerja sama antara polisi dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan aman dan nyaman bagi semua.

"Kami melaksanakan Patroli Someyah ini dengan tujuan mengamankan lingkungan sekitar dari potensi gangguan Kamtibmas. Dengan melibatkan warga dalam kegiatan ronda, diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan bersama dan menekan angka kejahatan di wilayah hukum Polsek Takokak," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. mengatakan bahwa pekerjaan sama antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman. Saya berterima kasih kepada Polsek Takokak atas upaya mereka melaksanakan Patroli Someyah ini. Demi kesejahteraan masyarakat, mari kita jaga keamanan bersama.

Kegiatan Patroli Someyah ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi orang lain di lingkungan mereka untuk ikut aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar mereka, sehingga masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan nyaman tanpa khawatir akan gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi.